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La Pentecoste è stata un’opportunità per rinnovarci nello Spirito, ovvero ricreare in noi la 
voglia di vivere e di condividere nella fede e nella fratellanza. Oggi possiamo dire che siamo 
pronti per essere inviati a testimoniare quanto ricevuto come grazia e dono dal Buon Dio. 

Inviati proprio là dove lo Spirito ci porta, in famiglia, con gli amici, nei luoghi di 
appartenenza o semplicemente a casa. Crediamo fortemente nella nuova umanità che il 
nostro Dio sogna per questi tempi ancora incerti e confusi e che tutti noi siamo invitati a 
partecipare a questa missione. 

La nostra Festa di Invio, da poco celebrata, sarà occasione per ringraziare il Signore 
per quanto vissuto e per stare insieme. Un momento particolare per i nostri ragazzi che 
cominceranno l’Oratorio Estivo, accogliendo i più piccoli della parrocchia per creare 
legami che poi possano diventare lievito per la nostra comunità cristiana. 

Vogliamo ringraziare tutte le realtà che si sono impegnate in quest’anno pastorale per 
offrire spazi, percorsi, incontri, momenti di divertimento e di fede a quanti si sono sentiti 
chiamati a dare valore al nostro motto: “Dall’io al Noi, portare vita in Gesù”.

Chiediamo per voi tutti una grande benedizione: quest’estate sia per voi tempo di 
rinnovamento del corpo, della mente e dello spirito.

EDITORIALE
GIUGNO 2024

Carissimi tutti,

p. Lucio Ordaz, MSpS
Parroco Santa Maria Liberatrice
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    omenica 17 marzo, abbiamo ospitato i nostri amici 
chierichetti di Crema. 
Nonostante alcune piccole diversità (noi rito ambrosiano, 
Crema rito romano) siamo un’unica comunità, unita 
dal nostro servizio e unita dai Missionari dello Spirito 
Santo. L’incontro ci ha consentito di gioire su come il 
nostro servizio abbracci tutto il mondo, essendo noi 
stessi originari di diversi paesi.

Sophia - Il 17 marzo con il gruppo dei Chierichetti 
abbiamo avuto un incontro particolare rispetto al solito: 
i Chierichetti di Crema sono venuti a trovarci. È stato 
un incontro davvero bello, abbiamo giocato, scherzato 
e condiviso momenti di riflessione. Un’esperienza molto 
positiva, e spero che ce ne saranno altre in futuro, altri 
incontri crossover come questo.

Irene - L’incontro con i chierichetti di Crema mi ha 
trasmesso felicità, mi sono fatta nuovi amici e soprattutto 
mi sono divertita molto.

Denize - All’inizio eravamo un po’ timidi, mai poi ci 
siamo conosciuti e ci siamo divertiti, dopo pranzo 
abbiamo giocato a palla, sull’altalena e al lancio del 
turibolo, divertendoci insieme.

Francesca - Durante l’incontro dei chierichetti mi sono 
divertita e mi ha trasmesso gioia.

Riccardo - L’incontro che abbiamo fatto mi ha divertito 
molto. Sono contento di aver conosciuto nuovi amici.

Margherita - Con i chierichetti di Crema mi sono 
divertita e ho conosciuto nuovi amici.

Camilla - Abbiamo passato tutto il giorno insieme, poi 
man mano ci siamo conosciuti. Spero di poter rifare 
presto questa esperienza.

Jommel - L’incontro con i chierichetti è stato molto bello 
per me e per la comunità; ci siamo divertiti e abbiamo 
fatto la messa insieme. È stata una bella giornata.

Maria Sole - L’incontro con i chierichetti di Crema mi 
è piaciuto molto perché anche se celebriamo riti diversi 
siamo comunque la stessa comunità. Abbiamo celebrato 
in modo speciale perché eravamo felici che ci fossero i 
nostri amici.

Sophia - L’incontro con i chierichetti di Crema è stato un 
momento molto bello, in cui siamo riusciti a conoscerci 
meglio ma soprattutto a conoscere meglio anche le loro 
abitudini e il loro modo di essere e di fare i chierichetti. 
Spero ci saranno altri momenti che potremo condividere 
insieme con tanta gioia e voglia di stare insieme.

D

Le differenze che ci uniscono
Incontro con chierichetti di Crema
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     abato 11 maggio il nostro gruppo chierichetti, assieme 
a tutti i gruppi della diocesi di Milano, è stato chiamato 
a partecipare al Meeting Diocesano in Duomo con il 
nostro Arcivescovo e il tema era lo Spirito Santo.
L’incontro si è aperto con il rito della luce durante il 
quale è stata consegnata a tutti una candela da accendere. 
Vedere il duomo buio e illuminato dalle sole candele è 
stato molto emozionante.
Successivamente tre diaconi, che sono stati ordinati 
sacerdoti l’8 giugno, ci hanno raccontato cosa abbia 
significato aver accolto lo Spirito nella propria vita.
Durante l’omelia il nostro Arcivescovo Mario Delpini, 
come da tradizione, ha affidato a tutti i presenti tre 
bellissime parole da pronunciare dentro di noi ogni 
volta che compiamo determinati gesti:
• “PARLAMI GESU’!”  per ogni volta che ci sediamo 

e mettiamo in ascolto della Sua Parola.
• “ECCOMI!”  per le volte che ci alziamo. Questo 

gesto ci invita ad essere pronti a seguirLo sulla Sua 
strada.

• “MIO SIGNORE E MIO DIO” da pronunciare ogni 
qualvolta guardiamo verso il pane e il vino consacrati 
mettendosi in una genuflessione o in ginocchio.

Al termine del meeting l’Arcivescovo ha dato una 
raccomandazione invitando tutti ad accogliere i ragazzi 
provenienti da diversi paesi, che magari hanno qualche 
difficoltà di lingua e non si sentono pienamente accolti. 
Tutto questo ricordandoci che il Mo.Chi. (Movimento 
Chierichetti) è una porta d’ingresso raccomandabile e 
che la loro presenza è utile sia a loro stessi che a tutto il 
gruppo.

Per chi avesse piacere di vedere l’evento completo può 
cliccare al seguente link
https://www.youtube.com/watch?v=jXdsZnJuVbk&t=1s

Meeting diocesano dei chierichetti 2024

Marco Malagutti
Gruppo chierichetti

S

https://www.youtube.com/watch?v=jXdsZnJuVbk&t=1s 
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Giuseppe: “Non mi ricordo il mio battesimo, solo dai 
racconti della mamma, ma ho provato emozione quando 
ho messo la mano nell’acqua santa, visto che quando 
sono stato battezzato ho riso mentre mi bagnavano la 
testa.”
-----------------------
Alessia: “Ero emozionata e curiosa allo stesso tempo, 
perché come ci hanno spiegato le nostre catechiste ero 
piccola e non mi ricordavo bene il mio battesimo... è 
stato bello dire a Padre Stefano “Lo voglio!” E non ho 
neanche borbottato.” 
-----------------------
Cecilia Servino: “La parte che mi è piaciuta di più è stata 
quando ci siamo messi in due file e abbiamo fatto il segno 
della croce bagnando le mani nel battistero.” 
-----------------------
Beatrice: “Quando ho pucciato la mano e ho fatto il segno 
della croce mi sono emozionata perché mi avvicinavo a 
Gesù e perché ho visto Padre Stefano contento come me.”
-----------------------
Eleonora: “Ero emozionata perché dovevo fare una 
cosa molto importante davanti a tutti. Il pezzo che mi 
è piaciuto di più della cerimonia è stato quello in cui 
ho dovuto immergere la mano nell’acqua santa e fare il 
segno della croce davanti a padre Stefano.”
-----------------------
Elena Sofia: “La cosa più bella è stata quando abbiamo 
bagnato le mani con l’acqua benedetta, io infatti non mi 
ricordavo il mio battesimo, avevo solo tre mesi!”
-----------------------
Gabriella: “Una cosa importante per me è stata ascoltare 
padre Stefano nell’eucarestia su come è importante la 
memoria battesimale. E andare a immergere la mano 
nell’acqua benedetta.”
-----------------------
Caterina: “Ero molto agitata ma anche felice nel riprovare 
l’esperienza del battesimo. È stato bellissimo!
-----------------------
Sofia: “Felicissima di ricordare il giorno del mio 
battesimo con l’acqua benedetta ed emozionata per la 
prima confessione e la prima comunione che vivremo 
l’anno prossimo.”
-----------------------
Margherita: “Io ero molto agitata, poi mi è piaciuto e mi 
sono un po’ commossa perché mi sono ricordata di come 
mi ha dato amore la famiglia il giorno del battesimo.” 
-----------------------

Giulia: “È stato emozionante e mi è piaciuto mettere la 
mano nel fonte battesimale.”
-----------------------
Rebecca: “Ero molto agitata, emozionata e avevo tante 
sensazioni che non so come esprimere, poi il tutto 
si è calmato quando ho bagnato la mano nel fonte 
battesimale.”
-----------------------
Nina: “Quando ero in fila era agitata. Poi con le mie 
compagne ci siamo prese per mano ed è stato molto 
bello.”
-----------------------
Giulia G.: “Il momento più emozionante è stato quando 
ho immerso la mano nell’acqua e ho fatto il segno della 
croce davanti al Padre Stefano.”
-----------------------
Andrea: “Il mio momento preferito è stato quando ci 
siamo messi in due file per toccare l’acqua benedetta, ero 
molto emozionato e un pochino agitato.”
-----------------------
Aurora: “Mi sono molto emozionata e mi è piaciuto fare 
il segno della croce mettendo la mano nell’acqua davanti 
a padre Stefano.”
-----------------------
Liam: “Mi sono emozionato perché il padre mi ha detto 
che quel giorno sarebbe stato un giorno speciale, perché 
così posso ricordarmi per sempre il mio battesimo. Mi è 
piaciuta tanto la cerimonia di padre Stefano.”
-----------------------
Cecilia Stifani: “Quando sono stata vicino a Padre 
Stefano in ricordo del mio battesimo ho sentito una forte 
emozione e mi sono sentita molto vicina a Dio.”
-----------------------
Marco: “Mi sono emozionato perché era la prima volta 
che andavo così vicino all’altare a fare il segno della 
croce.”
-----------------------
Giulia: “Ero agitata ed emozionata allo stesso tempo, 
c’erano tante persone che partecipavano con me alla 
gioia del battesimo.”
-----------------------

Il ricordo di un giorno speciale
I bambini del II anno di catechismo rivivono il giorno del proprio battesimo
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Il ricordo di un giorno speciale
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D

Catechismo IV anno (i cresimati): Ulivo

  omenica 26 Maggio, una settimana dopo la 
confermazione dello Spirito Santo, i cresimandi si sono 
riuniti in chiesa dove sono stati calorosamente accolti 
dalle loro catechiste.

Alla fine della messa si sono poi riuniti davanti al piacevole 
orticello della nostra parrocchia per piantare un ulivo 
che i ragazzi si sono impegnati a annaffiare. Quest’ulivo 
non rappresenta soltanto la confermazione dello Spirito 
Santo ma vuole essere un punto di riferimento per tutti  
anche se siamo diversi o non ci conosciamo.  
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      a C.O.C. quest’anno ha visto nascere la squadra 2016/2017. I piccoli hanno iniziato a giocare a calcio, pieni di 
entusiasmo e curiosità, sotto la guida di Mattia e Pier.
Ogni allenamento è stato un’avventura; i loro visi si illuminavano di sorrisi mentre correvano dietro al pallone. 
Hanno indossato con orgoglio le loro nuove divise bianco celesti con un forte senso di appartenenza che li ha resi 
fieri di esserci. 
Si sono impegnati tantissimo in ogni partita, sempre con il sorriso stampato sui loro visi.....e a volte anche molto 
spaventati! 
Hanno imparato i primi fondamentali, dai passaggi ai tiri in porta, e ogni piccolo progresso è stato festeggiato con 
gioia. 
Sul campo, si sono formate nuove amicizie e si sono rafforzati i legami, trasformando ogni partita in un’esperienza 
indimenticabile. 
Questi bambini, con la loro passione per il calcio, hanno trasformato il campo del nostro oratorio in un luogo di 
crescita e sogno, creando ricordi preziosi e amicizie, riflettendo la vera essenza dello sport e della C.O.C.

      nche quest’anno, a fine aprile, la nostra società sportiva ha partecipato al torneo Csi a Misano che si è rivelato 
essere un’esperienza unica e divertente capace  di lasciare qualcosa in tutti noi.
Personalmente ho portato a casa tanti bei ricordi di un grande gruppo diventato ormai una grande famiglia. Con 
grande entusiasmo e lavoro di squadra abbiamo partecipato alle iniziative richieste dal Csi, rendendo ancora più 
speciale questo torneo e permettendo ai ragazzi di condividere con compagni e “avversari” emozioni uniche.
Possiamo affermare di aver vissuto tre giorni intensi di sport, passione e sana competizione.

C.O.C. Big Small (2016)

C.O.C. U11 a Misano 2024

L

A

Simona
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Professione di fede a Roma

      all’1 al 3 Aprile abbiamo vissuto il Pellegrinaggio 
delle ragazze e dei ragazzi di terza media (esodo) a 
Roma 2024, dove abbiamo ripercorso e seguito le orme 
di San Pietro e San Paolo e abbiamo ascoltato le parole 
di Papa Francesco. Siamo tornati a casa da quei tre 
giorni intensi e impegnativi con la consapevolezza di 
CREDERE IN DIO CHE È AMORE. È stata per tutti 
un’esperienza indimenticabile.

Condividiamo il link del video per chi volesse scoprire 
com’è andata. Trovate il video anche su YouTube:
Esodo Professione di Fede Roma (link cliccabile da pdf)

D
Esodo

Gruppo Esodo

https://youtu.be/7oV2TwS7XzM
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Riflessioni dopo Lourdes

     opo l’ennesimo invito da parte di mio fratello di fare 
anch’io l’esperienza di un viaggio a Lourdes, mi sono 
decisa a iscrivermi, coinvolgendo anche mio marito. 
Per noi, quindi, era la prima esperienza da semplici 
pellegrini, curiosi di scoprire quale fosse la misteriosa 
capacità di attirare tanta gente proveniente da ogni parte 
del mondo. Ora che ho provato comprendo quanto fosse 
vera la particolarità di quel luogo. Varcando le porte 
che circondano quella vasta superficie si avverte subito 
un’armoniosa atmosfera coinvolgente, come un richiamo 
a un appuntamento comune. Quello di una MAMMA 
che attira a sé tutti i suoi figli affinché i più forti possano 
dedicarsi ai più fragili con amore fraterno, perché è nel 
donare che si riceve di più. Nel Santuario, ma soprattutto 
nella grotta, si avverte la sua presenza. Maria, la mamma 
di tutti, è lì e dice “DIMMI, IO TI ASCOLTO”. Ecco, 
la certezza di quell’intimità ti pervade, ti commuove e 
apertamente confidi i segreti e le speranze. Ti riscopri 
a ringraziare per ciò che hai e a non chiedere di più per 
te ma per le persone a cui tieni di più. Ti rendi conto 
di quanta bontà ci sia negli occhi di chi si prende cura 
dei bisognosi. Ti commuove vedere in questi ultimi gli 
sguardi di riconoscenza che poi si porteranno a casa 
per sempre.  Quanta gioia la vista di tanti giovani che 
dedicano il loro tempo e la loro energia ai loro coetanei 
più “delicati”, coinvolgendoli con allegria in una festosa 
atmosfera di canti movimentati. 

I colori sgargianti dei loro indumenti appaiono come 
meravigliosi fiori in un prato di speranza per un mondo 
migliore che possa donare loro un futuro di pace, di 
armonia e di prevalenza del bene sul male.

Lungo il Gave, oltre la piazza del Santuario, a perdita 
d’occhio impressionano le fiaccolate che illuminano con 
migliaia di fiammelle il buio della sera, accompagnate 
da canti e preghiere in varie lingue. Indimenticabile 
l’enorme chiesa Pio X che accoglie migliaia di persone 
per celebrare le Sante Messe Internazionali nelle diverse 
lingue e con i vari canti che le accompagnano. Molto e 
molto altro potrei dire ancora ma concludo portandomi 
il ricordo di tutto e di tutte le brave persone che ho visto 
e conosciuto e che ringrazio per la cordialità dimostrata 
in ogni circostanza. Grazie a tutti voi, parrocchiani 
e volontari Oftal, per avermi benevolmente accolta 
tra di voi, come se ci conoscessimo da sempre, e mi 
complimento per la perfetta organizzazione di questo 
viaggio che mi ha dato tanto. È vero chi va a Lourdes 
per la prima volta poi desidera tornarci e io lo desidero 
tanto. 
Grazie a tutti.

D

Rita Martinelli
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OFTAL

   vento straordinario: la direzione OFTAL ha messo in 
calendario la recita del Rosario nella Chiesa del Piccolo 
Rifugio.
Nel pellegrinaggio a Lourdes fra le tante cose, si è parlato 
di questo evento e si è esteso l’invito a tutti, pensandolo 
come un pellegrinaggio che continua. Ci sprona a essere 
pellegrini di speranza.

OFTAL S. Maria Liberatrice, pensa e ripensa e origina 
una idea grandiosa. In accordo col Piccolo, anche il 
rosario allarga i paletti. Tra dire e fare, vince il fare. 
Non ci basta la preghiera al Piccolo che vede la sua 
chiesa piena di oftaliani e pellegrini, ma in accordo con 
il Parroco Padre Lucio e con Mons. Carlo Azzimonti, 
ci si trasferisce in parrocchia per celebrare insieme 
la S. Messa. Sempre più meraviglie delle meraviglie. 
Celebrazione ben animata e ben partecipata. Era vera 
festa, vero evento straordinario. 

Lo stupore non finisce qui. Al termine della celebrazione, 
non è solo andiamo in pace, quello che ci viene detto, ma 
andiamo tutti in oratorio per salutarci in allegria.
Bellissimo!! Ci si aspettava un aperitivo ed ecco a voi un 
momento molto familiare concluso con un risotto da 
leccarsi i “baffi”.

Conclusione: un pomeriggio ricco, oltre che di preghiera, 
anche di una grande amicizia che ci ha permesso di 
creare legami di fraternità, invogliandosi a continuare 
l’esperienza.
Il tema di fondo di questo ritorno da Lourdes è 
PELLEGRINI DI SPERANZA. Che ne dite?

Buona continuazione del pellegrinaggio e alla prossima!

E

(OFTAL S. MARIA LIBERATRICE)
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Anagrafe

DE LUCA GIUSEPPE                                                   
MELOCCHI ERMANNO

CAPELLA ERNESTO
DINUZZI ANTONIO

RAINIS CARLA
CARBONI ANNA MARIA

SIMIZ DONATA
PREOA BENITA BIANCA

FACCINI GIOVANNI
FERRARI IOLE

AZZOLINI GIORGIO URIANO LUIGI

BARBIERI CLAUDIO
MENARDI FRANCESCO ANGELO

TOMA SAFFO
GENTILE MARIA

GUBITOSI GERARDO
NERVI VITTORIO

MARTINENGHI ANGELA
SUSANI FRANCESCO

LOSIO CARLA 
PINTACUDA ANGELO

TARENZI ALESSANDRO

ZAPPALA’ VITTORIA
COMINCIOLI ROBERTO

ORTEGA OCHOA ALESSANDRO GABINO
MENGOLI WILLIAM MARIO

JARA RAMOS MELISSA
TIPIANI NAJARRO MICAELA CREMILA

IEVA MASUCCI MATTIA
COSENTINO MARIA VITTORIA

Sono tornati alla Casa del Padre

Sono stati battezzati 
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Anagrafe

AYALA DE AZEVEDO BEATRIZ
BASSO RICCI EDOARDO

BELOTTI SOPHIA
BOA KURT JOMMEL

CASSANO CAPPELLETTI VIOLA
CELIO TOMMASO
CHESSA MICHELE
DI FALCO PETRA

DI GIORGIO CHIARA
FELLI BEATRICE

FONTANA STEFANO GAETANO
GAZIUSO GANPAOLO

INGEGNOSO GABRIEL ORAZIO
JARA RAMOS MELISSA

MENGOLI WILLIAM MARIO
ORTEGA OCHOA ALESSANDRO GABINO

PAGLIARINI EDOARDO
PUGLIESE NICCOLO’

SABATINO GIULIA
SANTAMARIA ASIA NICOLE
SAMPANG CAMILLA MARIA

SIMONCINI EMMA
SERAFINI DANIELE

TARDINI PIETRO ENEA
TIPIANI NAJARRO MICAELA CREMILA
YBAROLA CHENELLE CHLOE MARIA

VITALE MATTEO
TAGLIAFERRI DARIA
DE MESA RAM GIAN

RIVERA LOUISE MARTIN
VALENZUELA MYSHA

Hanno ricevuto la Prima Comunione
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Anagrafe

CAGGIA AGNESE
CICCARELLO CAROLA
CROCI PIETRO FILIPPO

CUNTAPAY PRINCESS ANGELYN
DE FALCO VERONICA

DEGANELLO EMANUELE
DEGANELLO GIULIA
DE MESA RAM GIAN 

DI FEO CARLA DALIA
GALLI MATTIA

GANCITANO LARA
HERNANDEZ STANLEY ANDRES

IPOSADA ZARAH DENELLE
MARCHETTO NICOLE FIORELLA

MELE GINEVRA
NAGLIERO LAURA

PERERA DINULI SEYANSA

PERETTI ANDREA
PALERMO LEONARDO SALVATORE

PIERRO NICOLO’
PERGOLA FABIO

RIVERA LOUISE MARTIN
ROTTINI MARISA

SANDRONI DAVIDE
SARAIS CHIARA JNKAR

SASSI ALICE
SASSI NOEMI

SOTA GABRIELE
STAUNOVO POLACCO SIMONE

TOCINO FRINZ ALREAN
VALENZUELA MYSHA
VIETRI MARIA SOLE
ZAMPORRI PIETRO
VALENTI RODOLFO

Sono stati Cresimati
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Bomboniere

Orari e servizi

Messe Confessioni

Ufficio Parrocchiale

    on le bomboniere solidali dai più valore ai tuoi 
momenti di gioia. I momenti di gioia della nostra 
vita familiare possono essere un’occasione per 
compiere un concreto gesto di solidarietà e di 
partecipazione. Versando un contributo potrai 
ricevere le bomboniere solidali e altri prodotti 
come pergamene, biglietti di auguri… preparate 
dalla Comunità di Santa Maria Liberatrice. Sarà 
questo un modo per comunicare in maniera 
elegante e raffinata a parenti ed amici le occasioni 
importanti: battesimo, comunione, cresima, 
matrimonio, anniversari, compleanno, facendo al 
tempo stesso una scelta di grande valore a sostegno 
delle opere di riedificazione e ristrutturazione del 
nostro Oratorio. Per informazioni puoi rivolgerti 
in Oratorio.

C

In parrocchia
Lunedì/venerdì: 8:30 e 18:30

Sabato: 8:30 e 18:00 (prefestiva)
Domenica dal 2/6 al 29/9: 8:00, 10:30, 18:00

Giovedì: 17:00 - 18:00
Sabato: 17:00 - 18:00

Domenica: 9:00 - 10:00 e17:00 - 18:00.

(Si trova in Oratorio)
Martedì-Venerdì: 10:00 - 12:00 e 16:00 -19:00

Sosteniamo il nostro oratorio
Per sostenere il nostro “Sogno nel cuore” puoi rivolgerti ai sacerdoti, 
passare in ufficio parrocchiale (tel. 02/8462092) o direttamente 
effettuare un bonifico alle seguenti coordinate bancarie:

IBAN:   IT 42 I 03069 09606 100000019173
Banca:  Intesa Sanpaolo, Milano
Intestato a:  Parrocchia Santa Maria Liberatrice.

ATTENZIONE NUOVO IBAN
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Indirizzi Utili

La nostra redazione

Parrocchia di Santa Maria Liberatrice:
Via Solaroli 11
20141 Milano
Tel. 02 8462092 Fax 02 89515628
Web: www.santamarialiberatrice.org
e-Mail: liberatrice@chiesadimilano.it

Suore della Carità sotto la protezione di S.Vincenzo
De’Paoli “S.Giovanna Antida Thouret”:
Casa del Piccolo Rifugio
Via Antonini 1/3, 20141 Milano
Tel. 02 89500698 - 02 89511449
Web: www.suoredellacarita.org

Pia Unione delle Figlie e dei Figli del Cuore Immacolato
di Maria (asilo Toselli):
Via Cuore Immacolato di Maria 7
20141 Milano
Tel. 02 89531051
Web: www.ffcim.org
e-Mail: info@ffcim.org

PADRE LUCIO
CRISTINA BOSATRA
LISA TORNALI
BARBARA COLOMBO
MORENO FIOCCHI
ANDREA RAGAZZO

PADRE SERGIO
MARCO MALAGUTTI
LAURA POLONI
FRATEL SAUL
FRANCESCA CAPALDO
BRYANT ARTEAGA


